

議員提出第3号

新型コロナウイルス感染症の感染リスクを抱えながら、懸命な対応にあたって
いる医師を始めとする医療従事者や関係する仕事を担う人々に対し、敬意と感
謝の意を表する決議

上記の議案を提出する。

令和2年6月16日

提出者	稲城市議会議員	北 浜 けんいち
〃	〃	村 上 洋 子
〃	〃	市 瀬 ひさ子
〃	〃	岡 田 まなぶ
〃	〃	鈴 木 誠
〃	〃	岩 佐 ゆきひろ

(提案理由)

新型コロナウイルス感染症が蔓延する中、市民の生命及び生活を守るため、
日々惜しみなく奮闘し、地域を支えているすべての皆様に対し、感謝の意を表す
るため。

新型コロナウイルス感染症の感染リスクを抱えながら
懸命な対応にあたっている医師を始めとする医療従事者や
関係する仕事を担う人々に対し、敬意と感謝の意を表する決議

新型コロナウイルス感染症の感染リスクに日々立ち向かいながら、私たちの社会生活の維持・継続を支えるためにご尽力されている人々がいる。

医療の最前線で昼夜を問わず奮闘している医師や看護師、医療従事者、高齢者や障がい者の施設で介護を担当している職員、保健所職員、陽性患者を搬送する救急隊員、更には公共交通機関や社会インフラに従事している職員などである。

このような人々の惜しみない献身により、新型コロナウイルス感染症が蔓延する中であっても、市民の暮らしの安全・安定は支えられている。

ようやく感染拡大は減少傾向となり、緊急事態宣言は5月25日に解除されましたが、緊急事態措置は継続しています。多くの市民が、新型コロナウイルス感染症の感染リスクや先行きの見えないことへの不安にさいなまれているままである。

稲城市議会は、この新型コロナウイルス感染症が蔓延する中であっても、市民の生命及び生活を守るために、日々惜しみなく、奮闘し、地域を支えているすべての皆様に対し、市民を代表して敬意と感謝の意を表するとともに、その負担を軽減するように全力を尽くしていく。

以上、決議する。

令和2年6月16日

稲 城 市 議 会